

WEリーグ応援動画「先入観を蹴りだせ」篇の公開 および「Sompo ストーリーズ」WEリーグ特設ページの開設

SOMPOホールディングス株式会社（グループCEO取締役代表執行役社長：奥村 幹夫）は、2024年7月に日本女子プロサッカーリーグ「WEリーグ」とタイトルパートナー契約を締結し、それに伴う記者会見を8月26日に実施しました。また、9月14日の「SOMPO WEリーグ」の開幕に合わせ、WEリーグ応援動画「先入観を蹴りだせ」篇を作成するとともに、メディアプラットフォーム「Sompo ストーリーズ」を開設し、WEリーグとのパートナーシップへの想いや、共に思い描く社会価値創造の実現について紹介しています。

動画は、SOMPOホールディングスの公式YouTubeチャンネルでもご視聴いただけます。

<https://www.youtube.com/@sompohd>

1. WEリーグ応援動画「先入観を蹴りだせ」篇（60秒、30秒）

本動画は、サッカーをあらゆるジェンダーに解放したWEリーグと、その活動理念「夢や生き方の多様性にあふれ、一人ひとりが輝く社会の実現」や、ジェンダーなど様々な社会課題の解決に取り組む活動「WE ACTION」にSOMPOグループが共感し、選手、スタッフ、そしてファン・サポーターの皆さんを応援するものです。動画では、WEリーグの試合映像を使いながら、12クラブのチームカラーとイラストレーションで、選手やスタッフの多彩な個性を表現しています。サッカーはもちろん、社会における様々な場面でジェンダー・ギャップが存在している事実に向け、偏見を打ち破ることを目指し、キャッチコピーを「先入観を蹴りだせ。」としています。

SOMPOグループは、WEリーグを応援することを通じて、DEI（ダイバーシティ・エクイティ&インクルージョン）を推進し、多様な方と「安心・安全・健康」であふれる未来」を共創することを目指します。

● WEリーグ応援動画「先入観を蹴りだせ」篇

60秒：<https://youtu.be/kMecIVAcGI4>

30秒：<https://youtu.be/IuuneUS9z8M>



そのパスは、ただのパスじゃない。
一人ひとりが活躍するための、チャンスを作り出すパスだ。

そのディフェンスは、ただのディフェンスじゃない。
自分らしい生き方を守るためのディフェンスだ。

そのゴールは、ただのゴールじゃない。
みんなが思う存分に個性を発揮できる社会。
そういうゴールにつながっている。

サッカーに、思い込みは要らない。
偏見を打ち破るプロスポーツへ。
それを実現するのは、WEリーグ。

私たちは応援します。
選手も、監督も、コーチも、スタッフも、
フィールドで自分らしさを表現できるように。
それぞれのジェンダーを認め合い、
すべての人がサッカーに熱狂できる日をつくるために。

先入観を蹴りだせ。

SOMPOグループ

2. 「Sompo ストーリーズ」 WEリーグ特設ページ

安心・安全・健康であふれる未来を切り拓いていくSOMPOグループ、そしてお客さまやパートナーに焦点を当てたメディアプラットフォームとして、SOMPOホールディングス公式ウェブサイトの直下に「Sompo ストーリーズ」を開設しました。そのなかで、WEリーグとのパートナーシップへの想いや、共に想い描く社会価値創造の実現について紹介しています。今後、WEリーグと連携した取組みを「Sompo ストーリーズ」内で発信していくとともに、SOMPOグループにおける様々な取組みやメッセージなども紹介していきます。

- 「Sompo ストーリーズ」 WEリーグ特設ページ

日本語：<https://stories.sompo-hd.com/ja/people-culture/partnering-with-weleague/>

英語：<https://stories.sompo-hd.com/en/people-culture/partnering-with-weleague/>

※【ご参考】WEリーグとのタイトルパートナー契約締結に関する記者会見の映像（37分22秒）は、SOMPOホールディングスの公式YouTubeチャンネルよりご覧いただけます。

https://youtu.be/ncQm0rzjs_k



以上